

Die Pflegeschule am St. Bernward Krankenhaus

Die Pflegeschule am St. Bernward Krankenhaus existiert bereits seit mehr als 100 Jahren. Derzeit bilden wir dort Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner aus.



Kontakt

Sekretariat

Telefon: 05121 90- 1532
Fax: 05121 90- 1604
E-Mail: schulen@bernward-khs.de
Homepage: www.bernward-khs.de

Auszubildende übernehmen die Verantwortung

Ein Projekt im Rahmen der
generalistischen Pflegeausbildung



Das St. Bernward Krankenhaus
Hildesheim gehört zum
Elisabeth Vinzenz Verbund.



St. Bernward



Krankenhaus

Für Leib und Seele

Sehr geehrte Patientinnen, sehr geehrte Patienten,

mit diesem Flyer möchten wir Sie und Ihre Angehörigen gern über das Projekt „Auszubildende übernehmen einen Teil der Station“ im St. Bernward Krankenhaus informieren.

Wir sind Auszubildende der Pflegeschule am St. Bernward Krankenhaus und befinden uns im dritten Jahr unserer Ausbildung - das heißt, im letzten Ausbildungsabschnitt. Im Frühjahr des kommenden Jahres legen wir unsere Examensprüfung ab.

Zur Zeit tragen wir die Verantwortung für die auf der Station extra ausgewiesenen Zimmer. Dabei werden wir von examinierten Pflegekräften, unseren klinischen Ausbildern und Ausbilderinnen und den Lehrkräften der Pflegeschule eng begleitet und unterstützt.

Für Sie ändert sich nichts!
Der Ablauf auf den Stationen bleibt wie gewohnt. Selbstverständlich werden Sie wie immer professionell und umfassend versorgt.

Fit für den Berufsalltag: Mit Hilfe des Projektes...

- ➔ lernen wir organisatorische und administrative Tätigkeiten kennen und erlernen, diese selbst zu organisieren.
- ➔ wenden wir Pflege patientenorientiert und prozesshaft an.
- ➔ entwickeln wir Problemlösungen selbstständig und setzen sie im Pflegealltag um.
- ➔ gewinnen wir Sicherheit und lernen, im pflegerischen Alltag Eigenverantwortung zu übernehmen.

Wir danken für Ihr Vertrauen.

*Ihre Auszubildenden
des St. Bernward Krankenhauses*

